

Seit über 100 Jahren werden die Augen im Prinzip gleich vermessen.

Erinnern Sie sich noch an Ihren letzten Sehcheck?

Es wird bei der Messung immer ein Auge abgedeckt und es ist schwierig auf die vielen Fragen eindeutig zu antworten.

Das ist bei Optik Reisbach Vergangenheit. „Wir messen die Sehstärke mit einem deutlich komfortableren Verfahren.“, erklärt Herr Michael Gahr von Optik Reisbach.

Bei dieser Augenvermessung bleiben beide Augen geöffnet, es entstehen besseres Sehen und höhere Kontraste.

Der Sehcheck wird damit zu einem entspannten Seherlebnis in 3D.

Probieren Sie es am besten gleich selbst aus.

Erleben Sie neue Dimensionen des Sehchecks in 3D bei Optik Reisbach.

